

Madrid, 5 de diciembre de 2025

## **El desgarrador reencuentro ante el espejo de Almudena y Darío y tensos cara a cara entre Helena y Olatz y Rodri y Barranco, en ‘La Isla de las Tentaciones’**

**En la nueva entrega que Telecinco emitirá este lunes (21:45h).**

**La dinámica del espejo más desgarradora** de la historia. ‘**La Isla de las Tentaciones**’ acogerá el **reencuentro de Almudena y Darío**, que protagonizarán uno de los momentos más dramáticos y cargados de emociones de toda la experiencia, en la nueva entrega del programa que **Telecinco** emitirá **este lunes 8 de diciembre (21:45h)**. Con su relación de más de 11 años llevada al límite, ambos acabarán por incumplir las normas en este encuentro a pesar de las reiteradas advertencias de **Sandra Barneda**.

Previamente, la tensión se disparará con sendos **cara a cara entre dos de los protagonistas y los solteros vetados -Helena y Olatz, por un lado, y Rodri y Barranco por otro-**, que darán paso a una noche de **fiesta, nuevos acercamientos y una luz de la tentación** que volverá a iluminarse en varias ocasiones.

Tras el cara a cara con **Olatz**, Helena se muestra más cómoda que nunca con Barranco, en una noche en Villa Playa en la que los celos y las dudas se apoderan de **Claudia**, insegura ante la **conexión entre Gerard y Andrea**. Además, **Sandra** sigue jugando con **Andrea** y la atracción entre **Helena y Barranco** crece.

En Villa Montaña, **Rodri** intenta gestionar sus emociones tras las últimas imágenes en la hoguera y **Olatz** se convierte en su mejor apoyo tras su cara a cara con Barranco. **Gilbert**, por su parte, decide dejarse llevar con **Noelia**; **Darío** continúa acercándose a **Cristina**; y **Juanpi y Mara** disfrutan de momentos cada vez más íntimos.